

SMLH



**SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR**
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité de Villefranche-Beaujolais



LA CITOYENNETÉ RACONTÉE À LA JEUNESSE



Le comité des Membres de la Légion d'honneur de Villefranche et du Beaujolais s'adresse régulièrement à la jeunesse.

Le 22 Janvier son président, le Médecin Général Inspecteur (2s) Claude Kalfon accompagné du Colonel (er) Alain Serval, sont allés à la rencontre d'une centaine d'élèves des classes terminales du lycée Louis Armand de Villefranche pour aborder le thème de la citoyenneté. Devant un auditoire attentif et en présence de M. Vielledent proviseur, du corps professoral, le concept de citoyenneté a été explicité.



Il a été rappelé que ses fondements reposent sur la nationalité accompagnée des droits civiques, qu'ils font appel aux valeurs que l'histoire de notre pays nous a laissées, à notre culture littéraire, picturale, musicale, architecturale et que la symbolique du drapeau tricolore, la Marseillaise, notre Marianne, nos monuments aux morts, nous ramènent toujours à cette citoyenneté.

Devant ces jeunes nous avons aussi proposé qu'être citoyen c'est avoir un avenir ensemble, c'est promouvoir les talents des meilleurs sans laisser l'autre sur le bord du chemin, c'est rechercher l'excellence par l'émulation et l'éducation qui atténuent les différences sociales.

Après un échange fructueux avec les élèves, nous avons été chaleureusement remerciés par cette jeunesse déjà prête à affronter les épreuves du baccalauréat.





Le conférencier

Intervention de M le Proviseur au cours de la conférence pour apporter des précisions.



Nous avons été chaleureusement remerciés par cette jeunesse